
CONSIGLIO DIRETTIVO DEL 10 APRILE 2024

I Consiglio Direttivo dell’Ass.ne Rimini Bridge si riunisce in Viale A. Vespucci, 12 alle ore 18,00.

Presenti: il  Presidente C. Di Lorenzo, P. Cruciani, D.  Donati, G. Mandolesi, F. Placucci, assente
ingiustificato S. Lucenò. ( Membri di diritto)

All’Ordine del Giorno:

1. Assegnazione compiti

2. Rapporti con le Ass.ni  vicine

3. Proposte per riavviare il Torneo del giovedì e sullo svolgimento dei Tornei

4. Lettera dell’arbitro  A. Giorgi

5. Torneo Alocchi

6. Rendiconto Torneo di Pasqua

7. Varie ed eventuali

1.              II Presidente ribadisce la gratuità del nostro operato e lo spirito di servizio che ci anima.
Propone Federico Placucci alla carica di Vice Presidente (approvato)

P. Cruciani : segretaria

D. Donati : gestione del sito, registrazione dati in Federazione, iscrizioni ai Campionati, pagamento
e tesseramento, collaboratore della Scuola Bridge.

G.M. Generosi e F. Placucci si occuperanno del settore agonistico (societario a squadre)

G. Mandolesi: organizzazione logistica dei Tornei.

Il  Presidente  chiama,  ai  sensi  dello  Statuto,  la  collaborazione  del  sig  Giuseppe  Ricci  quale
responsabile  della Scuola Bridge,  della  sig.ra  Cesarina Pini  quale tesoriera,  della  sig.ra  Barbara
Piergallini  quale  collaboratrice  contabile  e  responsabile  dei  versamenti  all’Erario  e  del  socio
Alberto Giorgi come interfaccia con gli istituti bancari. 

I  nuovi  soci  che potranno effettuare qualsiasi  operazione,  sia  allo sportello che online,  presso
l’Istituto bancario Riviera Banca saranno pertanto: Claudio Di Lorenzo, presidente, Cesarina Pini,
tesoriera ed Alberto Giorgi, collaboratore incaricato. Il Consiglio approva all’unanimità.

Tutti gli  incaricati non appartenenti al Consiglio Direttivo avranno titolo alla partecipazione alle
sedute, senza diritto di voto, sulle questioni che riguardano i loro incarichi. 

2.            Il Presidente farà quanto possibile per riallacciare i rapporti con le Ass.ni vicine. Con il Vice
Presidente ha già iniziato in occasione dei Tornei di Pasqua.



3.            Si è notato che alcuni nostri associati partecipano ai Simultanei del lunedì  del giovedì
delle  altre  Ass.ni.  Per  incentivarne  il  ritorno  incaricheremo  gli  arbitri  di  preparare  le  mani,
assicurando loro  la  metà del  compenso.  Oppure organizzare  un nuovo Torneo a  squadre che
assicura un buon numero di presenze.La formula sarà da valutare, magari dividendo in gironi le
squadre. 

Per il  momento si  prosegue con il  Torneo del  lunedì  al  C.  Civico (giorni  pari  T.Sociale,  dispari
Simultaneo). Il giovedì Simultaneo o a squadre al C. del Mare. Il sabato pomeriggio torneo al C. del
Mare. E’ stato proposto il ripristino del Torneo pomeridiano della domenica al C. Civivo.

Generosi e Placucci chiedo di eliminare la doppia linea e reintrodurre lo Scramble. Dal prossimo
lunedì,  15/04/2024, sarà conteggiata una classifica unica. Questo metodo sarà in prova fino a
settembre, poi si valuterà se incontra il favore dei giocatori.Si sorteggeranno i posti,deroga solo
per reali impedimenti.

4.    Il Presidente ha letto la lettera inviata dall’arbitro A.  Giorgi, sottoscritta da tutti i nostri
arbitri: chiedono l’inserimento da parte dei giocatori delle mani sulle Bridgemate, cosicchè tutti
possano  rivedere  le  smazzate  e  il  gioco.   Per  il  Simultaneo  si  conferma  di  assicurare  metà
compenso  all’arbitro  che  prepara  le  mani.  Cruciani  chiede  di  far  partecipare  alle  riunioni  del
Consiglio un rappresentante degli arbitri per ascoltare i loro problemi e coinvolgerli e valorizzarli
maggiormente. Sono la forza motrice dell’Ass.ne.

5.    Per il Torneo Alocchi accordarsi con il gestore del C.Civico per la preparazione della cena,
chiedere la partecipazione di un arbitro esterno, affiancato da uno dei nostri, inviare le locandine
alle vicine Ass.ni. Prevedere un premio allievi o più, in un torneo parallelo.

6.    Torneo di Pasqua: incassati: 1300€         80 X 15€ + 10 X 10€      

Spese: 576€ Uova + 22 € uova mancanti , 440€ (bevande  + pasta), 132€ pallai, 80 € arbitri =
tot. 1250€       Attivo 50€. Naturalmente grazie alle signore che gratuitamente hanno contribuito al
buffet con dolci e salati.

7.     Individuare una persona per gestire i rapporti con il Casino Civico ( Generosi) e il Circolo del
Mare (Di Lorenzo).  

8. Il Consiglio si chiude alle ore 20,00, con l’augurio di riuscire a portare la nostra Ass.ne alle
elezioni di marzo 2025 al meglio delle nostre capacità.      

Il Presidente La Segretaria

Claudio Di Lorenzo Paola Cruciani


